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現役高校3年生・・町内会長誕生！！
はるひ

陽飛がゆく・高3町内会長の挑戦
　この4月に、鹿児島市唐湊の町内会に、現役高校3年生が町内会長に立候補し
みごとに町内会長となり、頑張っている高校生・・すごいですね。
　鹿児島市内に町内会が780あり、高校生町内会長は一人頑張っています。

　南日本新聞が、陽飛がゆく・高3町内会長の挑戦と言うことで、毎月1回取組状況を
取材して「みなみネット」欄に掲載されています。

　先日鹿児島市で、2人の子供を11日間も置き去り、子供は無事保護されましたが
あきれる親、無責任はなはだしい、コロナで40万円入ったお金でホテルに滞在・・

　さあ・・高校3年生町内会長さんの活躍をいのるばかりです。毎月の南日本新聞を
楽しみにしたい。8月8日が夏祭りの予定でしたがコロナの関係で今年は中止と
なりましたが、高校3年生町内会長を、何かの機会にお呼びしたいと思います。

こんなして現役高校3年生頑張っています！
　さて・・紫原七丁目町内はいかがですか

速報 ★ごみステーションの利用が滅茶苦茶
お知らせ 町内会未加入者のみなさんがルールを守らない

何でもいつでも捨て放題です！！
※ステーションを利用するならルール守れ・・腹立つぐらい

大きな声で言いたい！！
※利用するなら・・掃除もするのが常識ではないですか！！

入荷！ ★町内会未加入者55％の皆さん町内会に加入しましょう。
受付セ 町内会が管理するごみステーションに町内会未加入者が

ンター 住民の半分以上の方が無断で利用中で！！

へ ・ルール守らない　・掃除もしない

来年度から・・今検討しています！

【町内環境協力金】の取組です。町内会未加入者が対象となります。

協力金-月500円（年間6000円）を徴収します。
町内会に加入すれば5000円です。

・町内会が町内の環境整備のため、様々な取り組みを行っています。
町内会員から頂いた町内会費で賄っています。

【町内環境協力金】の内訳

・防犯灯の設置町内に111灯あり町内のみなさん恩恵を受けています。
「電気代の一部町内会費で支払っています」

・ごみステーションの維持管理、掃除道具、消毒液の購入も町内会費
で負担をしている。掃除も定期的に実施しています。
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・毎朝の子供たちの「交通安全指導」「あいさつ運動」町内会の

　おおぞら会（老人会）が毎朝登校日は毎日ボランティアで6か所

　に10名の皆さんが朝7時から頑張っています。

「14年間こどもの事故0で頑張っています」

　【子供がいても町内会未加入世帯4割・七丁目が一番最悪】

・毎年12月.1月の2ケ月間「火の用心カチカチ」防犯パトロールも

　子供たちの協力をいただき実施しています。

「住民の皆さんの財産を守るための活動でもあります」

以上の事で ※社会的責任を果たしていない！！

　町内会未加入者は、自ら望んだ利益ではないとしても

利益に「ただ乗り」して相応の負担（町内会費）を拒む

のは社会的責任を果たしていえるとは言えない！！

町内会の加入は ※社会的責任を果たす事になる！！

　隣人への配慮や人と人との助け合いを生み【いざと言う時】

は隣人ですよ！さらには住民相互の連帯感の高まりにも寄与

し、「社会的責任」を果たす事にもつながるものです。

*広木小に通っている家庭・・実に4割が未加入である。

　町内会未加入者への加入促進に毎月取り組んでいます

各区で町内会員募集モデル事業推進員が各家庭にお願いに参ります。

是非 　町内会活動のおかげで「町の美観」「治安が保たれる」とするならば

　　未加入の方も恩恵を享受している。

　誰だってきれいな街、安全な街に住みたい思っているはずです。

　皆さん町内会に加入することはメリットあるといえます。

　　さあ、みなさん町内会に加入しましょう。


